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会議内容（次第順）

【報告事項】

（1）会長挨拶
（2）学校長挨拶
（3）学校の近況報告
校長より
・地域とのふれあいを松ノ木中の良さをコロナ過の中どのように作り上げていくか考えていく。
・コロナ対応保健所と連携をして今年は、取り組み方をかえる。
副校長より
・社会科・英語科の先生が決定した。
・入学式・卒業式のガイドラインが出され、卒業式は日程通り行う。在校生参加は検討中。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

井上一郎

開催日時

開催場所　

2020.11.24 （水）　16:00〜17:00

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠会長　横田和長校長　　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

井上一郎委員　早苗愉香委員　澁谷 薫委員

水谷 実岐副校長

なし

主な意見

次回の会議日程

2020.12.16 （水)　16:00〜

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

①次年度管理職・教員人事報告
②学力向上への取り組み
③各種調査について
④前回議事録について

【協議事項】

➀国語科の教員について必要意見書を出している。
②以前のアンケートを教員に提示するとともに改善を目的にして、生徒たちにも意見を出すよう
に指示し再度1月にアンケートを実施、どのように改善できるかを課題とする。
③教育調査を委員に内容を確認し、この内容にて行い直接配布、直接回収で100％を回収を目
指したい。
生活習慣調べ結果　コロナによる休校の影響の項目で　スマホ・ゲーム時間が増えた・保護者の
在宅ワークの関係でストレスが増えたなどがあり生徒の様子変化に注意深く見ていく必要があ
る。
④前回議事録は承認された

様式２


	様式２

